

# Stabwechsel bei Franz Janßen GmbH

Unternehmen bleibt in der Familie



V. l.: Franz, Anja und Niklas Janßen. Foto: Umwelttechnik Franz Janßen Rohr & Kanal GmbH

Führungswechsel bei der Umwelttechnik Franz Janßen Rohr und Kanal GmbH: Der Gründer und langjährige Inhaber des Unternehmens, Franz Janßen, ist im Mai aus der Geschäftsführung ausgeschieden. Die Geschicke der Firma, die in Goch 40 Mitarbeiter beschäftigt, liegen nun in den Händen von Tochter Anja und Sohn Niklas.

Der Wechsel an der Spitze des niederrheinischen Spezialisten für Kanalsanierungen kommt nicht unerwartet: Bereits im Januar wurden Anja und Niklas Janßen in die Geschäftsführung berufen. Mit Vollendung seines 65. Geburtstags schied Senior Franz Janßen aus der Leitung des Familienunternehmens aus. Für die Umwelttechnik Franz Janßen Rohr und Kanal GmbH geht damit eine Ära von fast 40 Jahren zu Ende.

1969 hatte der Landmaschinenmechaniker Janßen das Unternehmen im niederrheinischen Kalkar gegründet. Zu einer Zeit, als viele Kanäle noch mühsam mit Bürsten gereinigt werden mussten, war er einer der ersten, der Kanäle mit moderner Kameratechnologie inspizierte. In den frühen 1980er-Jahren widmete sich der Unternehmer der Frage, ob es

möglich ist, Kanalschäden auch in geschlossener Bauweise zu sanieren. Es war möglich – so entwickelte er spezielle Verfahren und Technologien, die schließlich patentiert wurden – so auch das „Janßen-Verfahren“, das in der Branche bis heute mit dem Namen des Erfinders verbunden wird.

Das Janßen-Verfahren ist bis heute technologisch maßgebend, wenn es um die Sanierung von Stutzen, Rissen oder komplizierten Scherbenbildungen im Kanal geht. Denn die spezielle Methode, bei der langlebige Harze durch die Schadensstelle nach außen verpresst werden, ist in vielen Fällen auch die wirtschaftlichste Alternative: selbst bei größeren Schäden kann in der Regel eine vollständige Erneuerung des Kanals vermieden werden.

Auch wenn mit dem Senior nunmehr ein Pionier von Bord geht – für die Nachfolger sind dies gute Voraussetzungen, das Familienunternehmen, das auch ausbildet, fortzuführen. Ihre Fühler haben sie bereits ausgestreckt – unter anderem in die USA. Dort gibt es ein Partnerunternehmen, das die patentierte Technologie des Franz Janßen auch in den Staaten vertreibt. ■

## Ein guter Verkäufer



## macht noch keine gute Versicherung!

Wer bei Ihnen einen Fuß in die Tür bekommen will, muss jetzt offenlegen, wie umfassend und unabhängig er Sie beraten kann!

Beim VDVM-Versicherungsmakler gibt es da keine Zweifel: er analysiert Ihre Risiken, findet aus der Breite des Versicherungsmarktes die richtigen Lösungen für Sie und gestaltet die Verträge nach Ihren Anforderungen. Holen Sie die umfassende Kompetenz des unabhängigen VDVM-Versicherungsmaklers auf Ihre Seite:

[www.vdvm.de](http://www.vdvm.de)

Der VDVM-Versicherungsmakler – Sachverstand auf Ihrer Seite.



Verband  
Deutscher  
Versicherungsmakler e.V.